

さわやかな潮風にふかれ

5月から、夏服登校が始まり、美乃浜学園の景色が夏色に染まり始めました。先日のスポーツ祭では、短い練習期間ではありましたが、学級委員を中心に話し合いを進め、当日は8年生と協力して競技に取り組むことができました。

いよいよ3日（金）から修学旅行となります。こちらも限られた時間の中で計画を立てましたが、グループごとに想像を膨らませて、楽しそうに計画を立てています。安全面・健康面に十分気をつけて、行ってまいります。また、今月は、部活動の集大成となる総合体育大会があります。これまで努力を重ねてきた自分を称え、大会までの残りわずかな時間の一日一日を大切に練習し、精一杯戦い抜いてほしいです。

奮闘したスポーツ祭

5月21日（土）のスポーツ祭では、赤組、白組共に奮闘し、奇跡の同点という結果になりました。前半、リードしていた赤組。後半、巻き返した白組。お互いに負けられない戦いとなりました。低学年を盛り上げる応援係を中心に、他学年の種目も全力で応援する姿や、各係でスポーツ祭成功に貢献する姿が見られました。9年生らしいリーダーシップのもと、義務教育学校ならではのスポーツ祭になりました。



市・中央総体の日程

5月19日（木）市総体（陸上）・26日（木）中央総体（陸上）→自己ベストを目指して頑張りました！
6月23日（木）24日（金）市総体（野球、サッカー、テニス、バスケ、バレー、柔道）
6月28日（火）～7月3日（金）中央総体（部活動によって、日程が異なります。）

応援、よろしくお願いします！！

第1回、第2回実力テストを終えて・・・

4月25日実施の第1回実力テストの結果を、先月配付いたしました。また、5月24日に第2回実力テストを実施いたしました。第1回目の実力テストの返却時には、一人一人と結果について話をしたり、第2回や前期中間テストに向けて、日々の家庭学習の見直しについて声をかけたりしてきました。次回の実力テストは、7月を予定しています。6月の総体から、切り替えがスムーズにできるよう、学習習慣の定着や、家庭学習ノートの内容について、引き続き指導していきます。

進路コーナー

「高校説明会・体験学習について」

県内の各高等学校では、夏休みを中心に説明会や体験学習を実施しています。今後の進路選択や決定に向けて、ぜひとも参加してほしいと思います。各高校の日程等については、分かり次第お知らせいたします。百聞は一見にしかず、学校の様子や雰囲気、通学する際の交通手段・自宅からの通学時間などを検討するためにも、希望する高校については見学しておくように参加をお勧めします。